
Güngör Kaya
Beitrag von „Threadstarter“ vom 9. Juni 2009, 14:57

Sein Wechsel ist fix.
Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „mobuda“ vom 9. Juni 2009, 15:37

 verschissen, jetzt gehörst erstmal uns 

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Juni 2009, 15:44

und mach dir keinen stress...

die hälfte der tore die du in der a-jugend für bochum geschossen hast, reichen mir persönlich
für die erste buli-saison aus.... 

Beitrag von „Weggla“ vom 9. Juni 2009, 15:58

*fein* *fein* *fein* 

Herzlich Willkommen beim Club!

Beitrag von „PHM+“ vom 9. Juni 2009, 16:04
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Quelle `?

Beitrag von „gipsy“ vom 9. Juni 2009, 16:07

Zitat von PHM+ 

.

Quelle `?

Kicker

Beitrag von „Element“ vom 9. Juni 2009, 16:10

Willkommen.

Beitrag von „power“ vom 9. Juni 2009, 16:15

Herzlich willkommen!

und viel Glück! 
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Beitrag von „baernwirt“ vom 9. Juni 2009, 16:16

Kann denn für mich bitte jemand die Stärke der A-Junioren-Bundesliga einschätzen? Die Quote
ist ja schon genial.

Beitrag von „mobuda“ vom 9. Juni 2009, 16:28

Zitat von baernwirt 

Kann denn für mich bitte jemand die Stärke der A-Junioren-Bundesliga einschätzen? Die
Quote ist ja schon genial.

dürfte dir stärkste deutsche liga in der altersklasse sein 

Beitrag von „baernwirt“ vom 9. Juni 2009, 18:19

Zitat von mobuda 

dürfte dir stärkste deutsche liga in der altersklasse sein 

Ja, soweit war ich auch schon 
Mich würd vielmehr interessieren, wie groß denn der Sprung zum Profifußball ist.

Beitrag von „weam“ vom 9. Juni 2009, 18:25
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Der Sprung ist groß, der eine schaffts schnell der eine braucht länger der andere schaffts gar
nicht. Es gehört einfach mehr dazu als nur ein Talent zu sein (auch wenn man ein noch so
großes ist). Er hat denke ich die besten Voraussetzungen den Rest muss er machen und wenn
er dann noch ein bisschen Glück hat schafft er es weit.

Beitrag von „Glubberer91“ vom 9. Juni 2009, 18:50

Willkommen in Nämberch.

Beitrag von „FloJo“ vom 9. Juni 2009, 19:42

Ich könnte mir vorstellen, dass die Bochumer ziemlich angeschissen auf uns sind 

Danke an der Stelle für die Ausbildung der Talente 

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 9. Juni 2009, 20:09

Willkommen beim 1.FCN!

Ich bin gespannt, ob er den Sprung von der A-Junioren-Bundesliga in die 1. Bundesliga schafft
und sich dort durchsetzen und durch seine Leistungen positiv einbringen kann.

Ich hoffe, dass er das eine oder andere positive Ausrufezeichen während seiner Zeit bei uns
setzen kann.
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Beitrag von „11er“ vom 9. Juni 2009, 20:15

Zitat von baernwirt 

Ja, soweit war ich auch schon 
Mich würd vielmehr interessieren, wie groß denn der Sprung zum Profifußball ist.

Also ein Kumpel von mir hat bei FUCK in der A-jugend Bundesliga gespiel.
Danach in Regensburg unter Basler hat ers net geschaft und spielt etz Landesliga.
Würd also sagen der Sprung is gewaltig da er wirklich ein "SAUGUTER" Verteidiger in Füü war.

Beitrag von „Krissi“ vom 9. Juni 2009, 20:35

Herzlich willkommen und viel Erfolg 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Juni 2009, 20:51

Servus .....

Beitrag von „ninaahhh“ vom 10. Juni 2009, 09:51

Willkommen

Beitrag von „kinglui“ vom 10. Juni 2009, 09:56
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Herzlich Willkommen!

Und daran denken: Das Runde muss ins Eckige 

Beitrag von „Binoola“ vom 10. Juni 2009, 10:06

Servus! Und viel glück beim Vizerekordmeister!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 10. Juni 2009, 10:17

servusla güngör du alde torrachete,

herzlich willkommen - war ne gute wahl hierher zu kommen. der oenning, dir ja wohl selbst
auch bekannt, hat ein gutes händchen in der zusammenarbeit mit jungen leuten. nutze deine
chance, wenn du sie bekommst - ohne gleich zu ungeduldig zu werden.

viel spass im verein, in der stadt und vor allem viel erfolg auf dem trainingsplatz und spielfeld.

mach korrekte tore nei ins gamberla alde, merabat dange - für bundesliga, weist scho, olum.

am rande: kann jemand jetzt hier etwas über seine spielanlage beisteuern. vielleicht
irgendwelche älteren online-berichte aus der NRW-presse oder abgefragte erfahrungsberichte
von irgendwelchen VfL-jugend experten ?

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/


Beitrag von „Joey“ vom 10. Juni 2009, 10:31

An Selbstvertrauen mangelt es ihm jedenfalls nicht:

Zitat 

Sein Vorbild ist Roy van Nistelrooy, und bei der Frage nach dem Warum antwortet
Güngör Kaya wie aus der Pistole geschossen: „Weil er einen so großen Torriecher hat
wie ich.“

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 10. Juni 2009, 10:42

Zitat von Joey 

An Selbstvertrauen mangelt es ihm jedenfalls nicht:

der junge macht mir spass - vielleicht hat er so an großen riechkolben wie der van nistelrooy -
by the way: der haast aber ruud, vielleicht ist ja auch dem sei onkel sei vorbild  etwas demut
und bescheidenheit ist manchmal auch net verkehrt - aber mir solls wurscht sein - dann soll er
halt seine tore am fliesband in der bundesliga machen.

Beitrag von „Böördi Vogts“ vom 10. Juni 2009, 10:45

Zitat von Joey 

An Selbstvertrauen mangelt es ihm jedenfalls nicht:
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 10. Juni 2009, 10:48

Zitat von Böördi Vogts 

ich glaub der journalist dessen namen und dessen blatt der joey nicht preisgibt meint das
uneheliche kind von roy makaay und ruud van nistelrooy - bestimmt ne krasse mischung vom
gen-pool her. andere mögliche kandidaten wären der roy von siegfried und roy oder rob roy.

Beitrag von „Joey“ vom 10. Juni 2009, 11:13

Roy van Nüstelrüüd 

Hab das nur schnell rauskopiert ...
http://www.reviersport.de/7109…e-zukunft-dfb-trikot.html

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Juni 2009, 11:22

Zitat von Trompetendrogba 

der junge macht mir spass - vielleicht hat er so an großen riechkolben wie der van
nistelrooy - by the way: der haast aber ruud, vielleicht ist ja auch dem sei onkel sei
vorbild  etwas demut und bescheidenheit ist manchmal auch net verkehrt - aber mir
solls wurscht sein - dann soll er halt seine tore am fliesband in der bundesliga machen.

Wird Zeit das den mal jemand auf den Boden der Tatsachen zurückholt.
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Juni 2009, 11:24

Zitat von Joey 

Roy van Nüstelrüüd 

Hab das nur schnell rauskopiert ...
http://www.reviersport.de/7109…e-zukunft-dfb-trikot.html

sehr intressant:

d während sein A-Junioren-Mitspieler Ilkay Gündogan inzwischen still und heimlich beim 1.FC
Nürnberg unterschrieben hat, plant Kaya seine Zukunft an der Castroper Straße: „Ich bin
nicht Ilkay, ich habe mit dem VfL schon gesprochen. Ich fühle mich sehr wohl und
will noch lange in Bochum Fußball spielen.“

Beitrag von „Joey“ vom 10. Juni 2009, 11:27

Zitat von Maddin_FCN 

sehr intressant:

d während sein A-Junioren-Mitspieler Ilkay Gündogan inzwischen still und heimlich beim
1.FC Nürnberg unterschrieben hat, plant Kaya seine Zukunft an der Castroper Straße:
„Ich bin nicht Ilkay, ich habe mit dem VfL schon gesprochen. Ich fühle mich
sehr wohl und will noch lange in Bochum Fußball spielen.“
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Joa Herr Jol findet Hamburg auch ne ganz tolle Stadt, wo er die nächsten 3 Jahre verbringen
wird *lol* ... Im Fussball gibt´s entweder Standardphrasen oder Lügen .. so ist das halt, immer
darauf fixiert, wie komm ich am schnellsten an möglichst viel Kohle.

Beitrag von „kop“ vom 10. Juni 2009, 11:59

Zitat von Maddin_FCN 

sehr intressant:

d während sein A-Junioren-Mitspieler Ilkay Gündogan inzwischen still und heimlich beim
1.FC Nürnberg unterschrieben hat, plant Kaya seine Zukunft an der Castroper Straße:
„Ich bin nicht Ilkay, ich habe mit dem VfL schon gesprochen. Ich fühle mich
sehr wohl und will noch lange in Bochum Fußball spielen.“

Naja, hat er doch... die Zeitung ist ja vom 12.01, und je nach Auslegung können auch 5 Monate
als "lang" durchgehen 

Was mir ja schon etwas unheimlich ist, scheinbar wollen "alle" U-xyz spielern nichts lieber als
zum MOe nach Nürnberg kommen, scheint also so a kleines bischen was gut/richtig zu
machen...

Es ist auch schön zu lesen das man dafür in (fussball)-Deutschland gelobt wird, wobei das ja in
3-4 Monate auch genau anders ausgelegt werden kann "wie konnte die nur.. blabla...
verheizen... zu jung blablabla"...

Na ich hoffe mal das geht gut, wäre schon klasse wenn so eine Rasselbande die Bundesliga
aufmischen könnte... 
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Beitrag von „chiefey“ vom 10. Juni 2009, 12:01

Herzlich Willkommen beim FCN!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 10. Juni 2009, 13:45

Herzlich Willkommen beim Glubb!

Bist du kopfballstark?

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 14. Juni 2009, 16:15

hoffentlich kann er seine torquote nur annähernd beibehalten...vllt ham wir ja mal glück und so
einer braucht net allzu viel zeit um einzuschlagen

Beitrag von „debberla“ vom 25. Juni 2009, 08:57

Zitat von Maddin_FCN 

sehr intressant:

d während sein A-Junioren-Mitspieler Ilkay Gündogan inzwischen still und heimlich beim
1.FC Nürnberg unterschrieben hat, plant Kaya seine Zukunft an der Castroper Straße:
„Ich bin nicht Ilkay, ich habe mit dem VfL schon gesprochen. Ich fühle mich
sehr wohl und will noch lange in Bochum Fußball spielen.“
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Das ist mir auch nicht entgangen. Man darf aber nicht vergessen was seitdem beim Vfl passiert
ist. Zdebel wurde auf allerübelste Art abgeschoben. Und ich kann mir schon vorstellen, dass
sich da einige Jugendspieler fragen, ob man sich noch mit dem Verein identifizieren sollen. Das
ist ja fast so als würde man Mintal im nächsten Winter abschieben, weil er kein Tor mehr in der
Hinrunde schießt...

Beitrag von „strehl“ vom 25. Juni 2009, 09:52

Zitat von Eckfahnenhalter 

hoffentlich kann er seine torquote nur annähernd beibehalten...vllt ham wir ja mal
glück und so einer braucht net allzu viel zeit um einzuschlagen

Hoffentlich bekommt er von Anfang an die Möglichkeit einzuschlagen.37 Tore in 40 Spielen sind
ne Bewerbung, auch wenn die Bundesliga ein ganz anderes
Kaliber ist.
Auf jeden Fall weiss er wo das Tor steht und das steht in der Bundesliga am gleichen Platz.

Beitrag von „Weggla“ vom 26. Juni 2009, 00:22

Kaya for Supersturmdingsbums!

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 26. Juni 2009, 09:21

Geiler Komentar........Ruud hat dean gleichen Torriecher wie Er....
Geil......Sowas brauchen wir Leute die vor Selbstbewustsein strotzen
Demütige Spieler die ihr Licht untern Schäffel stellen haben wir zu Hauf
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Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 27. Juni 2009, 09:22

Zitat von Joey 

An Selbstvertrauen mangelt es ihm jedenfalls nicht:

Auf den Jungen bin ich schon gespannt....Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 29. Juni 2009, 16:30

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Herzlich Willkommen beim Glubb!

Bist du kopfballstark?

Vielleicht kann ja nach dem ersten Training jemand der Trainingsgucker die Frage
beantworten....

Beitrag von „Maggi“ vom 29. Juni 2009, 17:41

Nach dieser Trainingseinheit kann man noch nicht viel über die Stärken oder Schwächen der
neuen Spieler sagen. Da sollten wir ein paar Testspiele abwarten, bevor man eine Prognose
abgeben kann.
Jedenfalls waren alle körperlich anwesend - das ist doch schon mal ein Anfang 

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 29. Juni 2009, 19:30
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Zitat von Maggi 

Nach dieser Trainingseinheit kann man noch nicht viel über die Stärken oder
Schwächen der neuen Spieler sagen. Da sollten wir ein paar Testspiele abwarten, bevor
man eine Prognose abgeben kann.
Jedenfalls waren alle körperlich anwesend - das ist doch schon mal ein Anfang 

Gut, ich frag mal anders.
Hätte er von der Körpergröße gute Voraussetzungen kopfballstark zu sein?
Das lässt sich ja vielleicht schon mal sagen...

Beitrag von „Maggi“ vom 29. Juni 2009, 19:42

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Gut, ich frag mal anders.
Hätte er von der Körpergröße gute Voraussetzungen kopfballstark zu sein?
Das lässt sich ja vielleicht schon mal sagen...

Von der Körpergröße eher nicht...
Aber die Größe muß ja nicht immer entscheidend sein 

Beitrag von „Veteran“ vom 29. Juni 2009, 19:55

Zitat von Maggi 

Von der Körpergröße eher nicht...
Aber die Größe muß ja nicht immer entscheidend sein 
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jo, is eher ein kleiner.... kopfbälle hab ich heut keinen einzigen gesehen....und zwar von keinem
der stürmer....

Beitrag von „Weggla“ vom 29. Juni 2009, 20:19

Hab ich das richtig gelesen, dass Kaya in die Fußstapfen vom Robertla tritt? Rückennummer
33?

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 29. Juni 2009, 21:37

Zitat 

"Fussball ist wie Schach, nur ohne Würfel!" - Lukas Podolski

"Das darf man nicht so hochsterilisieren ...." (Bruno Labbadia)

Beitrag von „Clubi“ vom 29. Juni 2009, 21:43

Zitat von Bratwurst82 

Hab ich das richtig gelesen, dass Kaya in die Fußstapfen vom Robertla tritt?
Rückennummer 33?

Die Nummer hätte nie wieder vergeben werden dürfen!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Juni 2009, 09:26
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Wenn alle Rückennummern von Spielern, die bei einem Verein mal etwas geleistet haben, nicht
mehr vergeben werden würden, käme bald der erst daher, der mit der Nummer 333 aufläuft! 

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2009, 10:14

Er meinte sicher nicht, dass Vittek was geleistet hat, sondern er hat Angst, dass der Bub mit der
Nummer die Seuche erbt... 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 30. Juni 2009, 11:42

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Vielleicht kann ja nach dem ersten Training jemand der Trainingsgucker die Frage
beantworten....

war zwar nur kurz beim trainingsauftakt - aber meinem ersten eindruck nach - wie einige auch
schon geschrieben haben - eher keiner der für gutes kopfballspiel prädestiniert ist. konnte man
zwar nicht so viel ablesen von dem ersten aufgalopp aber der "sturmfloh" (AZ ; würd auch
sagen er ist bestimmt noch n kopf kleiner als der frantz) ist eher so der typ wuseliger angreifer,
vermute ich mal. würd allgemein jetzt auch nicht zu viel hoffnung in ihn setzen (unabhängig
davon, dass sich beim ersten training auch eher die "arrivierten" spieler und angreifer gezeigt
haben). muss man sicher wohl n bischen warten, evtl. auch auf personelle engpässe, dass er
nach guten trainingsleistugen (evtl. auch einsätzen in der 2.) die möglichkeit etwa mal
eingewechselt bekommen wird, was zu zeigen (vgl. gündogan).

Beitrag von „debberla“ vom 30. Juni 2009, 12:36

Der Bursch' ist 18 Jahre alt, hat 3-4 Monate nicht mehr trainiert, was soll er da groß zeigen.
Außerdem haben schon ganz andere am Anfang einer Vorbereitung geglänzt und in den
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Pflichtspielen war nix mehr los...

Beitrag von „Exilfrange“ vom 30. Juni 2009, 14:23

koller hat in der vorbereitung auch genetzt wie sonstwas^^

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 30. Juni 2009, 17:28

Zitat von Karbbfm 

Wenn alle Rückennummern von Spielern, die bei einem Verein mal etwas geleistet
haben, nicht mehr vergeben werden würden, käme bald der erst daher, der mit der
Nummer 333 aufläuft! 

aber mit den nummern 1933-1945 hätt mä fei a mannschaft zamm, gell.

Beitrag von „Diavolo“ vom 30. Juni 2009, 18:29

Zitat von USK Schäuble 

aber mit den nummern 1933-1945 hätt mä fei a mannschaft zamm, gell.

vielleicht sollten wir den Genpool von damals anzapfen und uns ne Meistermannschaft selber
züchten. 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 30. Juni 2009, 19:21
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Zitat von Diavolo 

vielleicht sollten wir den Genpool von damals anzapfen und uns ne Meistermannschaft
selber züchten. 

die meisten der neun grandiosen, orgiastisch gefeierten meistertitel gabs in den 20ern.

wen wollt ihr denn da im speziellen exhumieren ? :shock: jeder der die totenruhe der club-
heroen unserer ruhmreichen erfolge stört kringt einen auf den detz - wobei ich jetzt zum
beispiel gar nicht wüsste, wo die so im einzelnen liegen. wär mal ne interessante frage um auch
da mal n paar blumen vorbeizubringen oder ins zwiegespräch über die meinung zur aktuellen
mannschaft zu gehen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Juni 2009, 19:36

Strehl und Herboldsheimer liegen soweit ich weiß in Kalchreuth ....

Beitrag von „KillerDriller“ vom 5. Juli 2009, 23:52

Ball flachhalten.
In Testspielen trifft ja sogar der Hildebrand. 

Ne mal im Ernst: Guter Einstand.Talent scheint vorhanden zu sein.Freut mich.

Beitrag von „Clubi“ vom 5. Juli 2009, 23:52
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So blöd es vielleicht klingen mag, der Junge ist meine größte Hoffnung in der Offensive.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 5. Juli 2009, 23:57

Zitat von Clubi 

So blöd es vielleicht klingen mag, der Junge ist meine größte Hoffnung in der Offensive.

So blöd klingt das finde ich garnich.
Warum sollte nicht mal bei uns ein junger Wunderstürmer ala Podolski seine ersten Schritte
machen?
OK, wir sind der Club, aber trotzdem. 
Im Sturm sehe ich bisher Eigler und Boakye als gesetzt an.
Wenn man die Leistungsschwankungen bei Eigler bedenkt, dann ist es nicht so
unwahrscheinlich, dass Kaya schnell zu seinen ersten Einsätzen kommen wird.
Bunjaku hat ja verletzungstechnisch die Scheisse am Fuß, Vidosic ist ne ähnliche Wundertüte
wie Kaya selbst und Harry....., naja Harry ist eben Harry.
Ich stelle mich in dieser Saison eh auf das Prinzip Hoffnung ein, da passt Kaya perfekt rein.

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 6. Juli 2009, 00:01

Wodurch zeichnet sich Güngor aus ? Ist er ein spielender Stürmer, ein schneller der die Abwehr
überläuft, schwanzt er sich durch, schiesst er aus der Distanz ...
kurz: wo sind seine Stärken ?

Beitrag von „Clubi“ vom 6. Juli 2009, 00:03

Zitat von SabrinaGoellner 
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Wodurch zeichnet sich Güngor aus ? Ist er ein spielender Stürmer, ein schneller der die
Abwehr überläuft, schwanzt er sich durch, schiesst er aus der Distanz ...
kurz: wo sind seine Stärken ?

Keine Ahnung?
Meine Hoffnung ist er ja auch nicht wegen ihm selbst, sondern wegen den anderen Stürmern!

Ich habe ihn ja noch nie gesehen!

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 6. Juli 2009, 00:06

Zitat von Clubi 

Keine Ahnung?
Meine Hoffnung ist er ja auch nicht wegen ihm selbst, sondern wegen den anderen
Stürmern!

Ich habe ihn ja noch nie gesehen!

die Dikussion ist im Moment ist ein bisschen so, als wenn Blinde über Farben reden ... !?

Beitrag von „maigl“ vom 6. Juli 2009, 02:11

Er ist schnell und technisch sehr stark. Hat bei seinem Tor auch klasse den Torwart ausgespielt
und dann ins leere Tor eingeschoben. Seine Schwächen sehe ich ganz klar beim Kopfball sowie
seiner körperlichen Statur. Er könnte für die BL einfach zu klein und zu wenig robust sein.Das
muss aber auch gat nichts heissen. Schätze ihn als Spielertyp ählich wie Saenko ein.
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 6. Juli 2009, 06:00

Zitat von Clubi 

Keine Ahnung?
Meine Hoffnung ist er ja auch nicht wegen ihm selbst, sondern wegen den anderen
Stürmern!

Ich habe ihn ja noch nie gesehen!

sei unbesorgt.
Schlägt er ein, wird er von Bader zu Geld gemacht.
So schnell schauste gar net .....

Beitrag von „debberla“ vom 6. Juli 2009, 06:59

Zitat von maigl 

Er ist schnell und technisch sehr stark. Hat bei seinem Tor auch klasse den Torwart
ausgespielt und dann ins leere Tor eingeschoben. Seine Schwächen sehe ich ganz klar
beim Kopfball sowie seiner körperlichen Statur. Er könnte für die BL einfach zu klein
und zu wenig robust sein.Das muss aber auch gat nichts heissen. Schätze ihn als
Spielertyp ählich wie Saenko ein.

Der Junge ist 18 und hat wahrscheinlich vorher seit Februar oder März nicht mehr trainiert. Der
Gündogan kam mit ähnlicher Statur an und sieht jetzt richtig robust aus.

Er ist aus meiner Sicht noch wusliger als Saenko und ist eine echte Schwanzkisten oder ein
genialer Dribbler 
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Beitrag von „club-fan“ vom 6. Juli 2009, 07:41

denke ma das er der richtige ist und das wir ihn auch brauchen in test hat er ja scho mal was
gezeigt

Beitrag von „Weggla“ vom 6. Juli 2009, 12:51

Das wird unser neuer, treffsicherer Vittek. Die Rückennummer dafür hat er ja schon 

Beitrag von „Vv00t“ vom 6. Juli 2009, 13:50

Zitat von Zarate_66 

blubb blubb blubb

@ Signatur: Wenn das klappen soll musste aber schon noch ne Schippe drauflegen bis dahin!
So flaches "Bader verkauft alle Spieler nänänänänäää" tuts nicht!! 

Beitrag von „evergreen“ vom 6. Juli 2009, 19:15

Zitat von maigl 

Er ist schnell und technisch sehr stark. Hat bei seinem Tor auch klasse den Torwart
ausgespielt und dann ins leere Tor eingeschoben. Seine Schwächen sehe ich ganz klar
beim Kopfball sowie seiner körperlichen Statur. Er könnte für die BL einfach zu klein

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/


und zu wenig robust sein.Das muss aber auch gat nichts heissen. Schätze ihn als
Spielertyp ählich wie Saenko ein.

Dann schau mal Marin an. Oder denk mal an den Häßler^^

Beitrag von „Exilfrange“ vom 6. Juli 2009, 22:57

häßlers gibts nur in der ukraine

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 7. Juli 2009, 09:26

Zitat von Exilfrange 

häßlers gibts nur in der ukraine

Bitte nie mehr! 

Beitrag von „dsv“ vom 7. Juli 2009, 09:28

Willst lieber einen neuen Belic? 

Beitrag von „montana“ vom 7. Juli 2009, 11:26

Zitat von dsv 
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Willst lieber einen neuen Belic? 

den Dusan Pektovic fand ich sehr cool 

Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2009, 11:56

Den "Schweißband-Dusan"? War das nicht auch derjenige, der in weißen Fußballschuhen
spielen wollte? Hat angeblich in Herzogenaurach eingekauft und wollte die Rechnung auf den
Glubb schreiben lassen. Leider hat ihhn dort keiner gekannt.... 

Beitrag von „montana“ vom 7. Juli 2009, 12:35

Zitat von Veteran 

Den "Schweißband-Dusan"? War das nicht auch derjenige, der in weißen
Fußballschuhen spielen wollte? Hat angeblich in Herzogenaurach eingekauft und wollte
die Rechnung auf den Glubb schreiben lassen. Leider hat ihhn dort keiner gekannt.... 

genau der! 

Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Juli 2009, 15:43

Zumindest schon mal mehr Tore als Charisteas in dieser neuen Saison. Gut.....das ist jetzt nicht
so die Kunst, läßt aber hoffen 
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Nicht schlecht für 27 Minuten Spielzeit!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. Juli 2009, 10:34

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/117384

Zitat 

Neuzugang Güngör Kaya (zwei Treffer) vom VfL Bochum. „Der Kleine hat was“, lobte
Bader den 19-Jährigen. „18 Tore in der A-Junioren-Bundesliga muss man schließlich
auch erst einmal schießen.“ Stimmt.

Beitrag von „Raducanu“ vom 9. Juli 2009, 09:12

Güngör "The Gunner" Kaya ? 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 11. Juli 2009, 17:09

..und zum zweiten Mal...

Beitrag von „Kubuli“ vom 11. Juli 2009, 17:16

Zitat von Raducanu 
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Güngör "The Gunner" Kaya ? 

schöner nick !
hehehehe

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 11. Juli 2009, 17:40

erstaunlich ist nur, dass Bohatschi und Eigler so wenig zusammenbringen im Vergleich zum
"Harry die Mütze" und "Güngor the Gunner" ...

Beitrag von „Violencia“ vom 11. Juli 2009, 17:43

Zitat von Raducanu 

Güngör "The Gunner" Kaya ? 

Günny the gunner. 
Nen top mann haben wir da an die noris geholt.Hoffentlich entwickelt er sich zum topstürmer.
:hoch:

Beitrag von „Hellerla“ vom 11. Juli 2009, 17:45

ja. ich denke da auch schon an die zukunft. Wenn er wirklich einschlägt dann spült er uns auch
mal ordentlich kohle rein. Kuckt euch mal an was für leute wie Marin und Özil geboten worden
ist. Schöne Sümmchen sind schon zu machen.
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Aber natürlich soll er erstmal hier seine 20 buden machen 

Beitrag von „Hellerla“ vom 11. Juli 2009, 17:46

Zitat von SabrinaGoellner 

erstaunlich ist nur, dass Bohatschi und Eigler so wenig zusammenbringen im Vergleich
zum "Harry die Mütze" und "Güngor the Gunner" ...

und dem Bunny Bunjaku.

Irgendwie komisch. Grade die 2 wo sich nicht auf ihren lorbeeren ausruhen sollten machen dies
wies aussieht

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 11. Juli 2009, 17:48

Zitat von Hellerla 

ja. ich denke da auch schon an die zukunft. Wenn er wirklich einschlägt dann spült er
uns auch mal ordentlich kohle rein. Kuckt euch mal an was für leute wie Marin und Özil
geboten worden ist. Schöne Sümmchen sind schon zu machen.

diese Summen gibt es nur, weil sie in Bremen spielen bzw. dorthin wechseln; würden sie bei
Bielefeld spielen oder Frankfurt wären die Ablösen bestimmt nur 10% bis 25% von den
derzeitigen Summen

in Bremen wurde Diego für ca. 30 Mio verkauft, da würde ich als Gladbach auch einen Marin für
10 Mio anbieten, weil Geld ham se ja genug in Bremen
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Beitrag von „ClubChris“ vom 11. Juli 2009, 18:50

Tormaschine!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 11. Juli 2009, 19:44

Zwei Treffer gegen Erfurt ist scho aller Ehren wert. Kaya könnte sich durchaus zur realen Option
entwickeln 

Beitrag von „power“ vom 12. Juli 2009, 08:06

glückwunsch und weiter so! =)

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 12. Juli 2009, 10:23

Zitat von EwigFCN 

Zwei Treffer gegen Erfurt ist scho aller Ehren wert. Kaya könnte sich durchaus zur
realen Option entwickeln 

Am Schluss müssten dann aber einige zugeben, dass Bader doch net nur scheiße eingekauft
hat.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 12. Juli 2009, 12:21
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Zitat von Maddin_FCN 

Am Schluss müssten dann aber einige zugeben, dass Bader doch net nur scheiße
eingekauft hat.

Scheiße würd ich net sagen, ich denke nach wie vor das es fahrlässig ist, sich im Großen und
Ganzen auf die Aufstiegsmannschaft zu verlassen, und sich nicht punktuell zu verstärken, wie
zb. im OM (Ich denke es hätten drei Positionen besetzt werden müßen: Sturm; Mittelfeld(OM);
Abwehr)

Beitrag von „Markus aus Schwarzenbruck“ vom 12. Juli 2009, 12:24

Weiter so Güngör! Du hast eine reelle Chance dich schon in dieser Saison als Stammspieler zu
etablieren. Nutze dies!

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 12. Juli 2009, 19:38

Zitat von chesserio 

den einzigen einwand den man im moment noch haben kann ist dass er spät
eingewechselt wird, der gegner da schon müde ist bzw nur noch ersatzspieler eines
3.ligisten auf dem platz stehen. insofern bin ich mal gespannt was er so drauss macht
wenn er gegen nen gleichwertigen gegner von anfang an spielt..

war bei harry ähnlich, wenn er spät kam hat er getroffen, wenn so wie gestern dann
war nix

:hoch: exakt

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4452-g%C3%BCng%C3%B6r-kaya/


Beitrag von „PHM+“ vom 12. Juli 2009, 20:31

.

Kaya ein junger Spieler mit viel Talent, ein wirkliche Bewertung kann man noch nicht abgeben,
warten wir die ersten
Einsätze in der BL ab wenn es um Punkte geht, dies gilt natürlich auch für alle anderen Spieler
besonders für die
Nachwuchsspieler.

Ich hoffe das Kaya die in ihn gesetzten Hoffnungen erfüllt, wenn er groß heraus kommt wird die
Begehrlichkeit nach
ihm stark werden, ich blicke da besonders nach der Türkei, dort weiß man auch um die
finanziellen Engpässe beim
CLUB, daher wird es nicht lange gehen, immer vorausgesetzt Kaya wird einer, daß Angebote für
ihn auftauchen, gut
er hat Vertrag bis 2011´+ Option, aber aus der geübten Praxis wissen wir wie das läuft.
Bader muß ´hier rechtzeitig auf eine längere Vertragslaufzeit ausgehen, aber wie oben
geschrieben immer usw...!

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Juli 2009, 23:19

Zitat von Maddin_FCN 

Am Schluss müssten dann aber einige zugeben, dass Bader doch net nur scheiße
eingekauft hat.

Du weißt doch ganz genau, dass es darum nicht geht.
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Keiner kritisiert die Einkaufspolitik des Clubs, in Bezug auf Nachwuchsspieler.
Im Gegenteil, gerade in diesem Punkt liefert der Club seit geraumer Zeit excellente Arbeit.

Zuletzt Maroh, Frantz, Diekmeier, Risse, Reinartz, Bieler, Judt, Vidosic, Spiranovic, Gündogan

Jetzt Kaya, Welnicki

Hier wurde wirklich astrein gesichtet und dann verpflichtet.

Aber es geht doch darum, dass es nicht verkehrt gewesen wäre, wenn diesen jungen, sehr
talentierten Spielern, der ein oder andere erfahrene Zugang, auf Problempositionen, an die
Seite gestellt worden wäre.

Und zwar nicht, um die jungen zu verdrängen, sondern um die schon älteren Spieler, die seit
Jahren stagnieren, zu verdrängen.

Der Weg mit den jungen Spielern kann gutgehen, aber er ist sehr risikobehaftet.
Nicht umsonst geht nahezu kein Bundesligist diesen Weg, auch nicht die Vereine, die wie wir,
finanziell, eigentlich in der Bundesliga nichts zu suchen haben.

Wir können jetzt nur hoffen, dass der Weg funktioniert, sonst bricht am Ende der Saison, dieser
Weg wie ein Kartenhaus zusammen.
Oder glaubt hier einer, dass Toptalente, wie Diekmeier, mit in die 2. Liga gehen?

Bei eben diesem Diekmeier, genau wie bei Maroh, bin ich mir sicher, dass sie den Sprung
schaffen.
Bei Reinartz wäre ich mir ebenso sicher gewesen. Leider werden wir ihn nie wiedersehen!
Frantz hat sicherlich ebenfalls große Chancen, den Sprung zu schaffen.
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Bei den anderen wird man sehen. Der eine oder andere wird es schaffen, andere vielleicht
nicht.

Momentan scheinen Gündogan und Kaya große Freude zu bereiten.
Gündogan hat mir bei seinem Zweitligaeinsatz schon sehr gut gefallen, aufgrund seiner
excellenten Technik.

Aber wie gesagt, die Bundesliga ist ein harter Brocken für diese jungen Spieler. Keinesfalls zu
vergleichen mit der 2. Liga, wo der Sprung zum Leistungsträger weitaus leichter ist!

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 12. Juli 2009, 23:24

Zitat von Clubi 

Aber wie gesagt, die Bundesliga ist ein harter Brocken für diese jungen Spieler.
Keinesfalls zu vergleichen mit der 2. Liga, wo der Sprung zum Leistungsträger weitaus
leichter ist!

Dafür hat der MOE sie ja auch gleich im Zehnerpack geholt, damit sich am Schluss die Besten
heraussieben.

Ich find's nicht schlecht, ganz ehrlich.
Besser auf jeden Fall als diese Euphoriekäufe wie Kohler (1 Mio), Charisteas (2,5 Mio) usw.

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Juli 2009, 23:27

Zitat von SabrinaGoellner 

Besser auf jeden Fall als diese Euphoriekäufe wie Kohler (1 Mio)
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Also den Kohler hätte ich damals gerne genommen, für eine Million. 

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 12. Juli 2009, 23:36

Zitat von Clubi 

Also den Kohler hätte ich damals gerne genommen, für eine Million. 

ich krieg gleich nen Lagerkohler 

Beitrag von „spud“ vom 13. Juli 2009, 08:15

http://www.bild.de/BILD/sport/…erfurt-richtig-sauer.html

Zitat 

Großen Anteil daran hatte das eingewechselte Pärchen mit türkischen Wurzeln. Ilkay
Gündogan glänzte als Vorbereiter, Güngo Kaya als Doppeltorschütze. Oenning: „Schön,
das zeigt, dass wir keine ganz Blinden geholt haben.“

Hö? Komische Aussage...

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 13. Juli 2009, 09:45
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Zitat von spud 

http://www.bild.de/BILD/sport/…erfurt-richtig-sauer.html

Hö? Komische Aussage...

Richtet sich mMn an die Kritische Journalie, es wurden ja Fragen gestellt, warum man sich nicht
mit erfahrenen Spielern verstärkt...

Beitrag von „rheinfire“ vom 13. Juli 2009, 10:01

Zitat von tequilaslayer 

Richtet sich mMn an die Kritische Journalie, es wurden ja Fragen gestellt, warum man
sich nicht mit erfahrenen Spielern verstärkt...

Die "Journaille" ist in diesem Fall zu Recht kritisch.Auch wenn ein Nachwuchsspieler das ein
oder andere Törchen in der Vorbereitung ,noch dazu gegen unterklassige Gegner
,schießt,prädestiniert ihn das nicht ad hoc zum Stammspieler.Ich gönne ihm auch einen
kometenhaften Aufstieg,allein mir fehlt der Glaube.Selbst ein Pagenburg hat schon getroffen,
jetzt spielt er bei Erfurt.
Es würde mich schon sehr (positiv) überraschen,wenn Eigler und/oder Boakye von einem der
Jungen regelrecht verdrängt würden.
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